



Samuel García sostiene reuniones con empresas en Corea; busca que inviertan en NL

Durante su sexto día de gira de trabajo por el país asiático, el gobernador Samuel García Sepúlveda adelantó que buscará que más empresas correanas inviertan capital en el estado de Nuevo León. De acuerdo con el mandatario estatal, este viernes sostuvo reuniones con miembros de diferentes empresas coreanas en la Embajada de México en Corea del Sur.

https://www.milenio.com/politica/busca-samuel-garcia-inversion-empresas-coreanas-nuevo-leon